

Fecha: 11-08-2025  
Medio: Las Últimas Noticias  
Supl. : Las Últimas Noticias  
Tipo: Noticia general  
Título: Pista de E-Karts se instaló frente a La Moneda

Pág. : 15  
Cm2: 341,8

Tiraje: 91.144  
Lectoría: 224.906  
Favorabilidad:  No Definida

## Pista de E-Karts se instaló frente a La Moneda por día de la niñez

Alrededor de 400 niños estaban amontonados frente al palacio de La Moneda para esperar participar en la pista de autos eléctricos que fue instalada en el frontis. La iniciativa de la Delegación Presidencial contó con la colaboración de Eliseo E-Karts. Con 400 cupos entregados por redes sociales, los que se agotaron en cuestión de minutos, menores de 7 a 18 años podían utilizar uno de estos vehículos y conocer además al ex corredor de la F1 Eliseo Salazar. El delegado Gonzalo Durán indicó que "tras conversaciones con Eliseo decidimos realizar esta actividad para celebrar a los niños y niñas y qué mejor que hacerlo frente al palacio de gobierno". Muchos de los niños corrieron por primera vez en un E-Kart. Como Agustín (9), quien dijo que "fue muy divertido conducir uno de esos autos, lo pasé muy bacán". Para el ex F1, en tanto, también fue emocionante ver a los pequeños disfrutando de la actividad. "Verlos pedirme fotos y firmas es hermoso, que niños tan pequeños sepan quién soy me emociona mucho", confesó.



RICHARD ULLOA